

# 官報号外 昭和二十五年三月一日

## ○第七回 参議院會議錄第二十一号

昭和二十五年二月二十八日(火曜日)午前十一時十五分開議

議事日程 第十九号

昭和二十五年二月二十八日

午前十時開議

第一 持株会社整理委員会令第一

十三條第六項の規定に基く、昭和二十三事業年度持株会社整理委員会経費收支計算書並びに譲受財産及び過度経済力集中排除法第七條第二項第五号の規定に基きその譲受けたる財産に関する財産目録及び收支計算書

(委員長報告)

第二 昭和二十三年度一般会計予備費使用総調書(その2)(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

第三 昭和二十三年度特別会計予備費使用総調書(その2)(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

第四 昭和二十三年度特別会計予算總則第四條但書に基く使用総調書(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

第五 昭和二十四年度特別会計予備費使用総調書(その1)(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

第六 昭和二十四年度特別会計予備費使用総調書(その2)(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

第七 昭和二十四年度特別会計予備費使用総調書(その3)(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

第五 昭和二十四年度特別会計予備費使用総調書(その1)(承諾を求める件)(衆議院送付)

(委員長報告)

○議長(佐藤尚武君) 諸般の報告は朗読を省略いたします。

○議長(佐藤尚武君) 諸般の報告は朗

読を省略いたします。

在外同胞引揚問題 小杉 イチ君  
に關する特別委員 阿竹齋次郎君 同

文部委員長 田中耕太郎 昭和二十五年二月二十一日

大藏委員会請願特別報告書第一号  
大藏委員会陳情審査報告書第一号  
大藏委員会陳情特別報告第一号

同日予算委員会において当選した理事  
の補欠

大藏委員会請願審査報告書第一号  
大藏委員会陳情審査報告書第一号  
大藏委員会陳情特別報告第一号

一、方法 官厅、公共団体及び学識経験者等から意見を聽取し、資料を要求し、又必要に応じて現地調査を行ふ。

右本委員会の決議を経て、参議院規則第三十四条第二項により要求する。

一、期間 今期国会開会中

右本委員会の決議を経て、参議院規則第三十四条第二項により要求する。

が国の資本でやつておるのであります。この法律のできまする前、暫らくの間、政令を以て運営された時代もあつたのであります。併し國が全部の資本を出しておる事業でも、資本と經營の分離をして、企業の独立採算制をとるということが公共企業体の主なる目的になるのであります。それでありますから、この企業体に働く人は、一般公務員法で当職まらない面が沢山出て来るというような関係で、当初政令で定められておつたものが、第三国会、第四国会を通じまして、この法律案が提出され、法律が制定されておるのであります。この法律の制定によりまして、公共企業体の職員、即ち国鉄従業員、専業公社の従業員は、一般労働組合とは異なつて、社会公共の福祉といふことに重きを置きまして、争議権を初めとして數多の権利を、労働者の持つところの権利を抑えられておるのであります。我々は、公共の福祉ということは最も大切なことでありますから、この法案通過に当たりましても、公共企業体の従事員に対しては気の毒でありますけれども、これは争議権は抑えなければならない。でありますから、この公共企業体労働関係法を設定いたしました中に、これの一番骨子になりますところは、一方に争議権を抑えるけれども、そのやつて行くところ

の仕事は社会公共の福祉に極めて重大な影響があるのでありますから、何とかこれを救う途を考えなければいけない。争議権は抑えても、その争議権を抑えたことによつて、労務者を、公共企業体の労務者を非常なる不利に陥らしめてはならないということがこの公企業体関係法には十分に盛り込まれておるのであります。そういう経緯を以ちまして第四国会で通過しましたこの法律の実践に当りますと、昨日も同僚内村議員が緊急質問をやりましたところの国鉄裁定の問題、現に衆議院で審議中であり、当院では受理するかしないか今議運で検討中のものに専売公社の裁定、この二つの裁定問題が起つておるのであります。専売公社の問題は衆議院において審議中であり、当院としてはまだ受理さえも決まっておらないのでありますから暫くおきまして、國鐵裁定につきましては、昨日内村議員から質問があり、それに対して関係大臣の御答弁があつたのであります。

得るだけ歪曲して考え、歪めて考えて、今困っているところの公共企業体労働者に對して、法律を正しく解釈して、少しでもその生活状態をよくしようと、そういう考えじゃなく、その反対に抱え付けて行こうとすることがはつきり分つたのであります。（拍手）ここにおいて私は本日緊急質問として登壇するの止むを得ない状態になつたのであります。時間の關係上、各関係大臣に拵めて簡単に御質問申上げます。

先づ鈴木労働大臣には、公労法第三十五條と、これに関連しますところの十六條第一項並びに第二項の解釈をどういうふうにされて いるかということが第一点。それから最近二つの裁定が下されました。二つの裁定とも政府と意見を異にして いる。この仲裁委員は内閣が任命されておるのであります。僅か二ヶ月か三ヶ月の間に、政府の見る社会情勢、財政状態と異なるような裁定をするような仲裁委員を御任命になつたところの内閣としての政治的責任をどういうふうにお考えになつて いるか。これだけを簡明にお答え願つて再質問いたします。

増田官房長官に対しましては、官房長官としてお尋ねすることは後段のこととあります。先ず前段におきまして、増田国務大臣が労働大臣のときの提案理由の説明におきまして、これまで通過したのであります。そのと

元帥書簡の趣旨といふものを非常に重視され、強調されておつたのであります。その強調され、主張されました理由は、案理由の説明の中に「こうじく」とをわれております。「第三の理由は、公共企業体の職員には、団体交渉権は労働組合法の定めるところにより完全に保有するが、行使の方法において過誤を生じ、無用に労争紛争議を生ぜしめている傾向がある。殊に公共企業体においてはこれら無用の紛争議を極力排除して、正常な団体交渉を保障し、職員の地位の維持向上を図ることによつて、公共企業体の能率發揮と正常な運営を確保しようとする法制的措置を要としたことである。第四の理由は、公共企業体の職員には国家公務員に認められるその地位に關する特別の保護がないから、これに代えて完全な団体交渉と、適正迅速な調停と、矯正な仲裁制度を確立することにより、「職員の生活安定を保障する必要があるので、」ことに関する法制的措置を講ずることを要とした。尙この点に関しましては、御承知のように、先程申しましたマーカーサー元帥の書簡におきましても、かかる仲裁、調停の制度が設けられることを示唆されております。」

ういうふうに述べられて、我々は勧委員会ではこれを審議したことがあります。して見ますると

労運動は正しい方向に進むであろうが、今のような三百代言式の答弁をやるにおいては、この我が國の労働運動の前途は、私は非常に憂慮すべき事態に突入するということを考えるものであります。(拍手)

難い。一大歳事務官ならばあれでよろしいでしょ。苟くも一國の國務大臣はできないが、我々國務大臣としては一日も早くこの支出ができるように努力したいと言うのが当り前ではないか。費目流用に対して許可を與える意思はありませんと、ただこれだけの答弁で突き放すに至つては、内村議員に対する答弁は全公共企業体の労働者諸君に対する一つの宣言である。今、我が國の労働運動の動向が極めて重大な時期に際して、國務大臣としての御答弁には、国政を預かる、國を愛するところの熱意に欠けておるものと思ふ。敢えてこれに対する所信を承わりたい。制限時間の関係上、一応これにて答弁を承わつて、再質問を保留いたします。(拍手)

いう御質問でありました。この点につきましては、すでに本会議におきましたが、各委員会におきました。衆参両院を通じまして、しばらく中上げて来た通りでありますて、結論的に申しますれば、今日もその解釈は何ら変つておりません。この際もう一度御質問に對しまして、中心的な点を申します。特に国家公務員法と別個に作られたところの趣旨、法的な精神というものにつきましては、只今門屋議員が冒頭に述べられたのと同様であります。併しながら三十五條及び十六條の解釈に至りましては、私共は、三十五條の裁定委員会の決定は最終的に双方を拘束するものであるという全般を通ずる一応の基本的原則はここで示されている。併しながら現実の問題といったらしまして、これが予算上、資金上著しい支障を生じ、又不可能であるという場合において、これをどういうふうに調節するかという問題が立法の當時から予見されたのでありますて、そういう場合におけるところの措置というものが十六條において決定されているのであります。一般論といたしましては三十五條の考え方方が基本的でありますけれども、今申しましたように、予算上、資金上不可能といふような場合には、これに對して政府はその承認、不承認を国会の議決に求めることができるとい

うことに十六條で決定されているのであります。この場合におきまして、政府も国よりこの場合におきまして、政府も國も最終的に仲裁委員会の裁定を一つ残らず絶対的に行ななければ公労法の違反であるという解釈は、最初からとつておらなかつたのであります。全面的にこれを承認することもあり、一部承認することもあり、全部不承認となることもあります。それはそのときの予算上、資金上の関係からして、政府は政府としての考え方、最終的には国会自体の考え方において決定される。(拍手)これが三十五條に對して十六條を立てておつたところの基本的な立法的な考え方である。そういう考え方の下にこの法律は作られているものであるというふうに解釈しておるのであります。

会の自由な活動に任すべきものである。たゞ、今回の委員会の考え方と政府の考え方との間に距離があつたといふ事のみを指摘して、直ちに委員会が不适当だと、或いはこの委員会の制度が誤りである。たゞ、この問題につきましては、早計でありまして、この問題につきましては、更に将来に亘つて双方が慎重に検討と勉強とを加えまして、そぞろとして、この制度が十分に活用されるような方向をとつて行くというやり方を以て至当だと考えております。(拍手)

〔國務大臣 増田甲子七君 登壇、拍手〕

会は、十六條第一項に該當するか否かと  
を審議する権能があるということを上  
げておる次第でございまして、判決の  
内容全体に亘つて今は私共は批評  
いたくございません。上訴いたす  
とにはいたしておりますが、上訴い  
すことにしておりますればこそ全体  
批評をいたしましたくございません。た  
内村議員の申された範圍において、判  
決を引用されたその点につきまして  
は、我々は不服の意思を持つておる  
いうことを申上げました。

繰返して申上げますが、国会は、  
権の最高機關でもござりまするし、  
に十六條第一項に該當すると政府が  
めて提案したものでござりますから  
十六條第一項に該當するや否やとい  
ことを国会はもとより審議される権  
を持つていらっしゃる、こう考えて  
ります。それから労働三法なり、  
いは公労法なり、國家公務員法の  
係、殊に労働争議権を奪われてお  
まする公共企業体労働者諸君に對  
まして、でき得る限り労働條件の改  
持改善を図るべしという意味にお  
まして、適正な調停の制度が設け  
られておる、嚴正な仲裁裁定の制度が  
けられておるという点につきまし  
は、門屋さんと全然同意見でござい  
ます。ただ併しながら十六條第一項の  
神は、国鉄関係、専業公社關係の労  
者諸君の條件の維持改善はできるだ  
かる。而してその分限と申しますか  
予算の許す範圍内においてぎりぎ  
り





十六万六千余円であります。これは持株会社手数料等一億六千六百九万七千円によつて支弁されてあります。第二に、譲受財産の財産目録によりますと、その総額は四十七億一千七十一万八千余円であります。第三に、譲受財産に関する收支計算書には、持株会社勘定及び指定者勘定の收支が項目別に記されています。第四に、過度経営力集中排除法第七條第二項第五号の規定に基く譲受財産に関する財産目録及び收支計算書につきましては、この事業年度中には譲受けた財産がないと記されています。尙、会計検査院の意見は、検査の結果これに対し通知すべき意見はないということになつております。

決算委員会における質疑応答の中、主なるものを御紹介申上げます。

第一に、持株会社整理委員会の收支計算書において、收入の部において、收入の部の国庫交付金の基礎的質問に対して、過度経営力の集中排除等の事務を扱つてゐる百三十名分の人件費及び事務費であるといふ説明であります。次にその支出の部の支拂手数料の内訳質問に対して、その十五人くらいがこれに関係しているといたしました。次に、同じく支出の部にある給料及び手当についての

質問に對して、二十三年度末には委員九名、職員四百九十六名であつて、給与額は政府の給與ベースの変更に応じて変更を加えているということでありました。この問題と関連して、委員会は、人員をしまへ合理的に整理減

算では三百六人とする見込である。但し証券処理の事務のみならず、経済力集中排除法、財閥諸会社の整理など、なかなか仕事は多いといふ答弁であります。次に收入と支出が同額になつた理由に関しましては、收入の部に減少させたが、更に二十五年度の予算では三百六人とする見込である。但し証券処理の事務のみならず、経済力集中排除法、財閥諸会社の整理などを経て放出することにして、二十四年度には三百九十八千余円であります。第三に、譲受財産に関する收支計算書には、持株会社勘定及び指定者勘定の收支が項目別に記されています。第四に、過度経営力集中排除法第七條第二項第五号の規定に基く譲受財産に関する財産目録及び收支計算書につきましては、この事業年度中には譲受けた財産がないと記されています。尚、会計検査院の意見は、検査の結果これに対し通知すべき意見はないということになつております。

決算委員会における質疑応答の中、主なるものを御紹介申上げます。第一に、持株会社整理委員会の收支計算書において、收入の部において、收入の部の国庫交付金の類を除いたもの、即ち支同額といふ経理方法をとつてゐるところに割当ててその負担とするから、收

かといふ質問に對して、財産目録にいふ説明であります。次に、財産目録について、資産評価はどうしてあるかといふ質問に對して、財産目録にいふ説明であります。最後に、二十三年度の譲受財産目録を前年度のものと比較して、かくのとおり集計してあるといふ説明であります。次にその支出の部の支拂手数料の内訳質問に対して、その十五人くらいがこれに関係しているといたしました。次に、同じく支出の部にある給料及び手当についての

質問を終りまして討論に入りましたとき、一委員から、持株会社整理委員会は、人員をしまへ合理的に整理減少し、経費の節約を図られたいと云うて説明を求めたところ、株式の放出に

意見を述べられました。而して最後に採決になりました。この問題と関連して、委員会は、人員をしまへ合理的に整理減少し、経費の節約を図られたいと云うて説明を求めたところ、株式の放出に

意見を述べられました。而して最後に採決になりました。この問題と関連して、委員会は、人員をしまへ合理的に整理減少し、経費の節約を図られたいと云うて説明を求めたところ、株式の放出に

意見を述べられました。而して最後に採決になりました。この問題と関連して、委員会は、人員をしまへ合理的に整理減少し、経費の節約を図られたいと云うて説明を求めたところ、株式の放出に





地方税法の一部を改正する法律案

地方税法の一部を改正する法律案

地方税法（昭和二十三年法律第百

十号）の一部を次のように改正す

る。

第十條第四項中「（物件の取得に対

するものを除く。」を削る。

第十三條中「地方税、鉱産税、入場

税、酒消費税、電気ガス税、木材引

取税及び遊興飲食税並びにこれら

の附加税を除く。」を「地方税（鉱産

得」及び「又はその取得者」を削る。

第八十三條第一項中「又はその取

得者」を削る。

第八十六條第一項中「又はその加

入」及び「又はその加入者」を削り、

同條第二項中「加入者とは、新た

に使用者となつた者」を削る。

第八十八條及び第八十九條を次の

よう改める。

第二十二條から第二十四号までを次の

ように改める。

二十四 住宅組合の事業

第三十六條第二項第二号及び第四

十四條第一項第一号中「入場税附加

税」を削る。

二十一 入場税の賦課率

第四十六條第一項第十六号を次の

よう改める。

十五 削除

第一百一條第一項中「入場税附加

税の賦課率は、これを本税の百分の

一百と」と削る。

十六 削除

第七十六條 入場税は、賦課率百分

の百よりこれを課さなければな

らない。但し、博覧会場、展覧会

場、遊園地その他これらに類するもの」を削る。

第一百一十二条第一項第七号を削

る。

第一百二十六条の二第六項中「入場

税、酒消費税、木材引取税、遊興飲食

税及び入場税並びにこれらの附加

税」を「酒消費税、木材引取税、遊興

飲食税、入場税及びこれらの附加税

並びに入場税」に改める。

第八十八條及び第八十九條を削除

する。

第九十二条中「又はその取得」及び

「又はその取扱」を削る。

同條第十五号を次のよう改め

る。

第百三十九條第六号を次のよう改

める。

第百三十九條第六号を次のよう改

める。

第百三十九條第六号を次のよう改

める。

第百三十九條第六号を次のよう改

める。

第百三十九條第六号を次のよう改

める。

第百三十九條第六号を次のよう改

税、自転車の取扱に対する自転車税、荷車の取扱に対する荷車税及び金庫の取扱に対する金庫税について、銀覽のため競技場に入場する者から料金を徴収する場合においては、賦課率は百分の四十とする。

第百十條中「又はその取得」及び「又は取扱」を削る。

第百十一條中「又はその取扱」及び「又は取扱」を削る。

第一百六條中「入場税」あつては三倍、」を削り、同條中「その他の税」の下に「（入場税を除く。）」を加える。

第一百一十二条第一項第七号を削

る。

第一百二十六条の二第六項中「入場

税、酒消費税、木材引取税、遊興飲食

税及び入場税並びにこれらの附加

税」を「酒消費税、木材引取税、遊興

飲食税、入場税及びこれらの附加税

並びに入場税」に改める。

第百三十九條第六号を次のよう改

める。

改正法律案の草案におきまして、その

実施時期を三月一日と予定していたの

あります。ところが右法律案は未だ提

出されたので、なお從前の例による。

第百二十四号の一部を次のよう改

正する。従前の例による。

四 駅便局金法（昭和二十一年法律

第百二十四号）の一部を次のよう改

正する。従前の例による。

五 当せん金附託票法（昭和二十三

年法律第百二十四号）の一部を次

のよう改正する。

六 不動産取扱税を削る。

（岡本愛祐君登壇、拍手）

○岡本愛祐君、只今議題となりました

地方税法の一部を改正する法律案は、

衆議院地方行政委員長の提出にかかる

ものでございまして、参議院は二月二

十五日予審査のために送付を受け、

本日衆議院において原案を可決の後、

本院に送付いたしたものであります。

本法案の提案理由を申上げますと、

附加税及び不動産取扱税附加税

においては不動産の価格の百分の二

の入場税を削る。

第百八條第一項中「又はその取扱」

及び「又は取扱」を削る。

第百九條中「又はその取扱」及び

「又は取扱」を削る。

第百九條第一項中「又はその取扱」

及び「又は取扱」を削る。

第百九條第一項中「又はその取扱」

及び「又は取扱」を削る。

官報号外 昭和二十五年三月一日 参議院会議録第二十一号 地方税法の一部を改正する法律案

田情にし、その経済的利用を増大せしめようとする趣旨に基くものであります。

参議院地方行政委員会におきましては、慎重審議の結果、次の二点につき

修正を加えることを考慮いたしました。その第一は、専ら交響楽、器楽、声楽等の純音樂を研究発表する会場に鑑賞のため入場する場合の入場税は、衆議院の原案によりますと百分の百であります。これが百分の四十に軽減せんとするものであります。これらの純音樂は、美術と同様、国民の情操を高め、大なる文化的、公共教育的使命を持つものでありますから、博覧会、美術館、展覽会、遊園地等に入場する者と同じように税率を軽減する必要があると認めたのであります。

修正の第二は、この改正案の施行以前に博覧会その他の興行等につき、いわゆる入場券の前売をなした場合に、この税率の改正により一部の業者が本当に利得をなすような事態が発生するのを防止するため、必要な経過規定を追加せんとするものでありますし、特別徴収義務者はこれらの入場税及び附加税を当該都道府県に納入しなければならないこと、及びこれら入場税及び附加税を特別徴収義務者に拂い込んだ者は、本法による減税相当額の還付を条例の定めるところによつて都道府県に請求することができる趣旨の規定を加えるのであります。

右二点の修正案は、委員会委員の全員の発議で提出することになりました。  
尚この改正による入場税の軽減が地方財政に及ぼす影響について政府の所見を質しましたところ、三月中における入場税の徴収見込額は約百六十億円であります。が、税率の軽減による徴収と他方、入場者、利用者の増加等による增收とを彼此勘査して、明年度においては都道府県税として百三十億円程度を見込んでおり、地方財政計画として大体支障なく運用される見込であるとの答弁がありました。その他の質疑応答は速記録に譲ることをお許し願います。

一応見ますと十五割から二割といふよ  
うなことに下つておりますけれども、  
併しこの税率そのものが依然として世  
界一高い入場税であるということであ  
ります。大体現在世界で行われておる税  
率を見ますと、ドイツの占領地において  
は七〇%，それからイギリス六〇%，  
米国では一〇%，大体こういふよう  
なことになります。尤もこれは  
映画の場合であります。このようにして  
て非常に現在の入場税は苛酷のものに  
なつておる。而もここで問題になるい  
とは、この取上げたところの入場税が  
国民の文化の面にこれを保護し奨励す  
るというような意味合ひを以てこれが  
割り戻される、つまり文化政策を確立  
して、それによつてこれらの文化を盛  
んにするという方向に使われるなら、

とになつております。併し今までには、これに對しまして約六〇%の入場税を取つておりましたから、業者の手取は四〇%に過ぎなかつたのであります。ところが物価を見ますと、これだけは昭和十二年に比べますと、大体二三五六十倍に上昇しております。このよくな入場料を今度の改正によりまして税に五〇%、それから業者の手取の方がこれは五〇%ということになりますと、やはり昭和十二年程度の物価とは較しますといふと、大体五分の一程度の收入しかないとすることになるのであります。この結果どうじうことがわかつておるかといふと、先ず映画とかを劇のよくな面におきまして、殊に映画の場合はここで申しますと、映画の生産が非常に成り立たなくなつておる。経営が非常に困難になつておる。従つて非常に生産コストが安くなる。低下する。例えは今まで五ヶ月かかるつて脚画を作つておつたのに、今度はそのような時間をかけたのでは間に合わない。金利の面からも、それからいろいろな経営の面からも間に合わないから、これを三ヶ月で作るということになります。それからいろいろな資材の面でもそうです。例えばいろ／＼舞台の財置とか、それから俳優の服装の問題とか、更にフィルムを使う、そのフィルムなんかも非常に制限されて来る。つまり生産費のあらゆる面に対しても、これは軽減されることになります。從

て当然そこに質の悪い非常に間に合せることを惹起しておるかと言いますと、一方におまかしては、この芸術家の生活そのものを非常に困難なところに陥れておる。私達は非常に派手な一流の映画人の生活なんか新聞だけで見ておりますから、それだけを問題にすると、生活状態はいいじゃないか、こう考えるかも知れませんが、併しこれは飛んでるものでありますて、その外の、これはあいのうような派手なところでないところに非常に生活の困窮が起つておる。殊に最近におきましては、演劇ではとてもこれはやり切れないといふことが起つております。演劇の場合はとてもこれはやり切れないといふことが起つておる。これは舞台のいろいろな費用が非常に要るところに持つて来てまして、なかなか入場料が高いので、入る人が少い観客が少ないので、收入がこれに伴わない。そのためこの日本の演劇が非常に苦しい立場に追い込まれておるということは事実であります。更に又労働者の場合から考えますといふと、こういうような点からしまして、当然これは経営の不振のために資金の引下げ、首切りというようなことが起つて来ます。こういふよろしくいろいろな現象を総合して考えますときだ、どうしても映画、演劇、その他

いろいろな興行面におきまして、その水準が低下して、現在エロ・グロの映画が非常に街に氾濫しておりますけれども、その原因は正にこういう所にある。つまりこれは、はつきりと現在の政府の文化政策そのものが、單に財源として、この大衆の中から入場税の形で大きな収奪をして、それを何ら文化保護の面に拂戻しをしていない、そういうような一連の政策の中に大きく現われておるのであります。又この結果は一方におきまして、例えば歌舞伎とか、文楽とか、そういうような日本としては保存しなければならないような、そういうような文化面まで、これは経営が成り立たなくなつて、非常に現在におきましては、これは危機を迎えておる、こういうような形になつております。

これでは間に合わない。而も、度の改正によりますと、成る程五割下つ

殆んど前年度と変わりがない。従つてこ

れは入場税を非常に苛酷な方法で取

といふよくなことになります。今まで

の例を言ひますと、例えば入場税は、

これは地方自治体の財源として割當

られて、地方の自治体警察をこれで以

て賄つて來た。そのために或る地方な

かでは、税金の取立てのために警官

が応援しておる。こういう現象ま

で起つたのであります。が、こういうよくな現象を起しておるところに、この映画の性格が出ておるのあります。我々としましては、このような民族の文化を本当に高める、それから在の政府の文化政策そのものが、單に

向をとつていて、單に一つの財源

として、苛酷な大衆の収奪をするとい

うような性格を持つたところのこの法

案に對しては、養成することはできな

い。全面的にこのような大衆課税的の

税法は全部撤廃して、そして全面的

に撤廃して、もつと、このような文化

興隆を圖るべきである、このように考

えるのであります。

○議長(佐藤尚武君) これにて討論の

通告者の發言は終了いたしました。討

論は終局したものと認めます。

○議長(佐藤尚武君) これにて本案の採決をいたします。

本案全部を問題に供します。委員長の報

告は修正議決報告でござります。委員

長報告の通り修正議決することに賛成

する。

昭和二十一年度における一般会

計、帝国鉄道会計及び通信事業特

別会計の借入金の償還期限の延期

による中途半端な改正に対し反対す

るものであります。(「反対か、どうい

うのだ」と呼ぶ者あり)

○議長(佐藤尚武君) これにて討論の

通告者の發言は終了いたしました。討

論は終局したものと認めます。

○議長(佐藤尚武君) これにて討論の

通告者の發

